

EN LA ESMERALDA

Arturo Prat llega a Indonesia

A bordo del buque escuela Esmeralda se realizó la ceremonia de entrega de un busto del comandante Arturo Prat a la Academia Naval de Indonesia. Se trata del primer homenaje al héroe chileno instalado en un instituto formador de oficiales de marina en el sudeste asiático.

El busto fue recibido por el almirante Agam Endrasgoro en un acto que conmemoró los

60 años de relaciones diplomáticas entre Chile e Indonesia y el 125° aniversario de la recalada en Batavia —actual Yakarta— del primer buque escuela latinoamericano en llegar a la región, la corbeta General Baquedano. En la foto el comandante de la Esmeralda, Capitán de Navío Andrés Gallegos y el embajador de Chile en Indonesia, Mario Ignacio Artaza.

